



El Cuerpo de Bomberos de la Ciudad celebró este jueves su séptimo aniversario con una jornada abierta a las familias de la comunidad, con exhibiciones y juegos preparados para niños y niñas, que se convirtieron en "Bomberitos por un día".

La celebración se llevó a cabo en el estadio Mary Terán de Weiss, y el sector que lo rodea dentro del Parque Roca, en Villa Soldati.

El acto central fue encabezado por el ministro de Justicia y Seguridad de la Ciudad, Gustavo Coria, quien estuvo acompañado por el jefe del Cuerpo de Bomberos, Juan Carlos Moriconi.

{youtube}H1lu2jBloAw{/youtube}

"Llevamos más de 1.300 intervenciones y se dieron especialmente por el corazón y vocación que puso cada uno de los integrantes, con la valentía de estar dispuesto en dar la vida por una tercera persona. Por eso, merecen permanentemente un homenaje los bomberos caídos en el deber, para ellos nuestro eterno reconocimiento. También, un gracias inmenso a las familias, que son el sustento principal para que los bomberos puedan hacer su trabajo con dedicación. Sin el apoyo de la familia, todo sería más difícil", expresó Coria.

Por su parte, Moriconi comentó: "A siete años de su creación, podemos observar el camino recorrido. Al principio tuvimos todo por hacer, ese fue el enorme desafío que seguimos afrontando. Fueron siete años se mucho aprendizaje y crecimiento. Hoy podemos decir con orgullo que pertenecemos a una familia de 1.800 bomberos".

"Detrás de cada intervención está el trabajo en equipo. Es noble reconocer su dedicación, coraje y determinación, son admirables. Si hablamos de reconocer debemos honrar a nuestros héroes en cumplimiento del deber. Su legado es el patrimonio más preciado de este Cuerpo de Bomberos. Más de 4.519 incendios, 594 salvamentos de persona, 105 de brigadas y diversas colaboraciones, estadísticas que reflejan la ardua tarea de nuestros hombres y mujeres", completó el jefe del Cuerpo de Bomberos de la Ciudad.

En el estadio se entregaron los premios a los bomberos destacados durante al año, y se alzó la evocación por los caídos.

Tras ello, se realizó un desfile con efectivos de las distintas áreas de Bomberos de la Ciudad, entre ellas del Grupo Especial de Rescate (GER), K-9, Brigada de Emergencias Especiales (BEE), la Brigada de Incendios Forestales, Recursos Humanos, de Cadetes del Instituto Superior de Seguridad Pública (ISSP) y alumnos de escuela de la zona representando las Relaciones con la Comunidad.

Luego, en el espacio externo al estadio dentro del Parque Roca, hubo unidades de bomberos en exhibición, con despliegue de materiales, como autobombas, y explicaciones hacia los concurrentes.

Otro sector estuvo destinado a la interacción con familias, especialmente niñas y niños, quienes se transformaron en “Bomberitos por un día”, utilizando materiales, y participando en representaciones de rescate.

Por otra parte, agentes del Grupo Especial de Rescate (GER) hicieron “tirolesa”, el despliegue por sogas desde altura, simulando las maniobras que suelen realizar en la acción.

También hubo demostraciones para los chicos del trabajo con los perros de K-9, entrenados para tareas de rescate.

El cuerpo de Bomberos de la Ciudad nació a comienzos de 2016 con la firma del Convenio de Transferencia Progresiva a la Ciudad Autónoma de Buenos Aires de las facultades y funciones de seguridad en materias no federales, entre ellas parte del personal de la Superintendencia Federal de Bomberos de la Policía Federal.

Fueron 1.479 hombres y mujeres transferidos que iniciaron el plantel de Bomberos de la Ciudad, correspondiente a la totalidad de personal y medios de la Dirección General de Protección Urbana y personal de la División Brigada Espacial Federal de Rescate y sus secciones subordinadas Grupo Especial de Rescate “Caballito” y “Saavedra”, más una importante parte de las áreas técnicas.

Las autoridades decidieron establecer el 9 de noviembre como el Día del Bombero de la Ciudad. Ese día de 1864 la entidad mutual y de seguros La Unión Americana dejó de dar los servicios de combates de incendios en la Ciudad. Esta situación, generó la necesidad de la creación de un Cuerpo de Bomberos para la Ciudad, por eso, el entonces Jefe de la Policía, Cayetano Cazón, asumió la responsabilidad total y junto con todos los materiales de la disuelta compañía, inició la creación del Cuerpo de Bomberos en el ámbito público.

El 1 de febrero de 2017 fue nombrado como primer Jefe del nuevo Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de Buenos Aires, el arquitecto Gustavo Oscar Benzi.

Desde 2017 los aspirantes cursan un año de formación en el Instituto Superior de Seguridad Pública, y egresan con la jerarquía de Bombero Calificado.